

Rundwanderung Freising am 9.7.16

Die Wanderung auf's Türkenköpfl wurde nicht aus politischen Gründen geändert, das Ersatzprogramm hat 11 Bergler mehr angesprochen und letztlich ganz gut gefallen.

Mit der S 1 nach Freising, dann wanderten wir der Moosach entlang, hinauf nach Weihenstephan. Ab jetzt war „Kultur und Natur“ unser Motto: Ruine Korbinianskapelle, die barocken Gärten der ehemaligen Benediktinerabtei und Brotzeit im Biergarten der ältesten Brauerei der Welt, aber nicht unter Kastanien sondern blühenden Linden, da wurde unser Trunk fast Medizin.

Gestärkt ging's weiter zum Augenschmaus der Sichtungsgärten, über den Waldlehrpfad zur prächtig ausgestatteten Wallfahrtskirche Wies (auch kleine Wies genannt).

Unser letztes Ziel war die ehemalige Prämonstratenserabtei Neustift, die frischrenovierte Rokokokirche erstrahlte nur so.

Die zeitliche Abstimmung wurde allmählich eng, so entschieden wir uns, den Weg zum Bahnhof nicht entlang der Isar, sondern direkt zu nehmen, denn es hatte wieder keiner eine Stirnlampe dabei. Der Zug stand schon bereit und brachte Renate u. Hans, Renate, Uschi, Herta, Marianne, Leni, Regina F., Walter, Agnes u. mich in Minutenschnelle zum Hbf. Fazit: Schön war's.

Sepp H.



